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内容提要

1. 郭建声是我们的主任，也是我们的院长，你直接来病房找他。

2. 挂魏志刚主任号也行，肝移植肯定是郭主任和魏主任一起弄啊！

3. 一星期肯定排不上，大约两、三个月。

4. 我们十几年前就已经做了，中断五六年，前年又开始做了。

5. 我们现在请外面专家做，最近做的都是天津的，还有北京的团队过来做的。

6. 问：我们机率比较高一些来你们这里等，对不对?

答：对对对！主要我们有肝源，而且现在整体而言，政策都在往山西这边迁移。

有的话一般也是先让山西的取。

7. 我们科有170多张床吧，床位你只能住单间啊！

录音内容

医 生：喂？

调查员：喂，你好，你是山西医科大学第一医院吗?

医 生：啊，你是谁啊?

调查员：你好，我是想到，我先生想到你们医院做肝移植。

医 生：你那啥呀？明天打电话，主任他们都不在了。

调查员：啊，主任都不在了，你们主任是不是还是郭建声呀?

医 生：啊，对对是你可以联系他。

调查员：喔，那他什么时候门诊?

医 生：他没有门诊，你直接到病房来找他，找魏主任也可以，魏志刚主任。

调查员：魏志刚主任是吗?

医 生：对对对。

调查员：啊，那我顺便问一下，你帮我推荐一下，两个主任谁比较好?

医 生：肝移植肯定是郭主任和魏主任一起弄啊。

调查员：一起弄，是一个团队的是吧?



医 生：对对对，肝移植团队的。

调查员：哎，好。我若过来的话，比方说如果可以的话，这里床位有空吗?

医 生：嗯，到时候跟他们联系吧，如果你要是确定要做，而且确实是有适应的

话，他们会提前安排。

调查员：那你们一般的话多长时间能排得上？一星期能排上吗？做肝移植。

医 生：一星期肯定排不上，咋也得二三个月。

调查员：喔，要两三个月啊?

医 生：啊。

调查员：喔，那有点长喔，那你们这个，你们自己是不是基本每天都有做吗?

医 生：没有，我们一年也就做个十来例吧。

调查员：哦，一年十来例，不多嘛！喔。

医 生：对，不多，因为我们现在请外面的专门做肝移植的人做。

调查员：喔，这样子那你们没有自己资质?

医 生：啊？

调查员：你们自己没有资质是吗?

医 生：啊有资质啊！我们十几年前就已经做了。

调查员：喔，十几年前就做，那为什么请别的医院做呢?

医 生：中间隔断了嘛！中间有五、六年没做，但现在又开始做了，最近又做了

两、三例吧！

调查员：喔，最近做两、三例。

医 生：都做得挺好的。

调查员：啊 ，那一般你们～我看网络上说你们肝的提供的是比较年轻的，那你

们是什么样情况啊?

医 生：嗳，那个我跟你讲，我就不大懂了知道吧！如果你要确定的话，这边明

天你来的时候打电话咨询，好吧！因为主任都不在。

调查员：喔！因为我是冲着这个信息来的，因为你们这个看比较年轻嘛！

医生：啊呀，那个，那个，到时候看，所有包括我们之前做的，都是他做完检



查之后回去等，一直等，等到啥时候有肝源，就联系过来做手术，都是这样的，

他不是已经提前订好。

调查员：哦，这样子。

医 生：对，不会像其它地方，好几个人同时等。我们现在等的人少，我们一年

才十来例啊！

调查员：喔，一年十来例，我们机率比较高一些来你们这里等，对不对?

医 生：对对对！主要我们有肝源，而且现在整体而言，政策都在往山西这边迁

移，有的话一般也是先让山西的取，啊，好象是这样。

调查员：喔，那一般的话，一般手术成功以后多少时间能出院?

医 生：我记得还是两周吧？

调查员：两周是吧?

医 生：两周还是3周？

调查员：喔，那你们这床位多不多呢?

医 生：床位，床位你只能住单间啊。

调查员：对。

医 生：隔离病房。

调查员：喔，隔离病房。

医 生：我们科有170多张床吧。

调查员：170多张床喔，那其他机会是比较多的。

医 生：反正你要是来排队，肯定有肝源就能帮你加，就这样。

调查员：你这边还是机会比较多，那你们这里中间说隔断了，是什么时候开始

恢复来的？

医 生：啊？

调查员：我说你们中间五六年不做了，什么时候开始重新做的?

医 生：前年，前年又开始做了，我们最近做的都是天津的，还有北京的，团队

过来做的。

调查员：哦，天津跟北京团队过来做，是吧？



医 生：对对对，嗯。

调查员：那技术没问题的，那团队过来。就是说郭建声是你们医院的吗?

医 生：对，是我们的主任，也是我们的院长。

调查员：请问医生您贵姓?

医 生：啊，你记我的名字也没有用我叫啥呀？我留你的电话吧！我把你的电话

给我们那个专管肝移植团队的大夫好吧?

调查员：喔，那也行。我想问一下过来想请你帮忙一下嘛！我就是我觉得你的

态度很好。

医 生：不是，我能做的就是现在这件事，你告诉我你电话。

调查员：喔，好，要不然我直接跟郭建声主任直接联系，好不好?

医 生：啊！你认识他，是吧?

调查员：对对对对。

医 生：啊，那你认识就直接联系郭建声主任。

调查员：我认识他是同学介绍的，打不通他所以我打这边问一下我同学介绍的。

医 生：啊，那简单，你直接联络郭主任。

调查员：喔，那非常感谢你啊！

医 生：嗯，没事，好嘞！

调查员：好好好谢谢啊！请问贵姓？你说一下嘛你贵姓啊?

医 生：喔，我姓王。

调查员：喔，三杠王王什么称呼你啊，王什么呢?

医 生：王志敏。

调查员：喔，王志敏，你也是医 生吗?

医 生：啊，对。

调查员：你也是做肝移植的，是吧?

医 生：没有没有，我们是肝胆外科的。

调查员：喔，肝胆外科的喔，好好好，那非常感谢你王医生。



医 生：喔好。

调查员：好，那再见！

医 生：嗯嗯。

调查员：再见！


